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ATA DA SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 14 2 

(quatorze) dias do mês de novembro do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), às 3 

14h11min, reuniram-se sob a presidência do Professor Sérgio Henrique de Oliveira Lima 4 

(Vice-Presidente do Conselho), de forma remota pelo meet.google.com/dmq-bkpz-ojq, os 5 

membros: Alexandre Araújo Cavalcante Soares (Coordenador do curso de Administração), 6 

Carla Façanha de Brito (Coordenadora do curso de Biblioteconomia), Cícero Marcelo 7 

Bezerra dos Santos (Vice-Coordenador do curso de Administração Pública e Gestão 8 

Social), Ives Romero Tavares do Nascimento (Vice-Coordenador do Mestrado em 9 

Administração), Domenico Ceglia (representante docentes do curso de Administração), 10 

Marcone Venâncio da Silva (representante docente do curso de Ciências Contábeis), 11 

Jonathas Luiz Carvalho Silva (representante docente do curso de Biblioteconomia), Mário 12 

César Sousa de Oliveira (Coordenador do curso de Ciências Contábeis), Sandra Ribeiro 13 

Maia (representante dos servidores técnicos-administrativo). Havendo quórum e, dando 14 

início à sessão, o presidente cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro 15 

assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de matéria na ordem do dia. Prof. Sérgio solicitou 16 

que o comunicado sobre chamamento de propostas de duplicações e criação de cursos 17 

fosse incluído como ponto de pauta, e inclusão do comunicado sobre o Mestrado 18 

Profissional em Administração Pública/PROFIAP, sendo aprovado por unanimidade. 1.2. 19 

Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de 20 

conselheiro. Os professores: Milanya e Denysson justificaram ausência por motivo de 21 

férias. 1.4. Aprovação da ata da 70ª reunião ordinária do Conselho do CCSA. A ata da 22 

70ª reunião ordinária do Conselho, realizada no dia 17 (dezessete) de outubro de 2023 23 

(dois mil e vinte e três) a qual foi encaminhada para os endereços eletrônicos dos 24 

membros para apreciação prévia, no dia 07 (sete) de novembro de 2023 (dois mil e vinte 25 

e três), foi posta em apreciação. Não havendo questionamentos foi aprovada por 26 

unanimidade. 02. Ordem do dia. 2.1 Pedido de renovação do afastamento do professor 27 

Ricardo Aladim para participação em programa de pós-graduação stricto sensu, 28 

referente ao 23507.004562/2023-21. Prof. Sergio apresentou o processo para 29 

apreciação. O período do afastamento é de 01/01/2024 a 31/12/2024. Foi esclarecido 30 
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que não haveria nova contratação de professor substituto, pois já existia um contrato da 31 

substituta atual do prof. Ricardo Aladim vigente. Não havendo mais questionamentos foi 32 

posto em votação e aprovado por unanimidade, de acordo com a documentação do 33 

processo 23507.004562/2023-21. 2.2. Deliberação sobre realização de concurso público 34 

de professor efetivo para a vaga do prof. Francisco Germano Carvalho Lúcio. Com a 35 

palavra prof. Alexandre comunicou acerca da necessidade de realização de concurso de 36 

professor efetivo em virtude da posse em outro cargo do prof. Germano. O 37 

preenchimento da vaga será para o código de vaga nº 905840, Em seguida, prof. 38 

Alexandre apresentou as informações para o concurso de professor efetivo para o setor 39 

de estudo: Economia. Exigência de titulação: Graduação em Economia ou Finanças e 40 

doutorado em Economia, com regime de trabalho de 40h, D/E. Primeira e segunda 41 

reaberturas: Doutorado em Economia. Não havendo mais questionamentos foi posto em 42 

votação e aprovado por unanimidade. Em seguida, prof. Alexandre apresentou os nomes 43 

dos membros da Comissão Executiva: presidente - prof. Dr. Mateus Ferreira (UFCA), 44 

primeiro membro - prof. Dr. Francisco Dreno Viana da Silva (UFCA), segundo membro - 45 

prof. Dr. Domenico Ceglia (UFCA), Secretário – prof. Dr. Ives Romero Tavares do 46 

Nascimento (UFCA). Posto em votação foi aprovada por unanimidade. 2.3. Alinhamento 47 

sobre chamamento de propostas de duplicações e criação de cursos. Prof. Sérgio 48 

observou acerca do comunicado no informe sobre o novo fluxo de criação de novos 49 

cursos. Dessa forma, estava previsto no referido fluxo a deliberação, no âmbito da 50 

Unidade acadêmica, da constituição formal das comissões para elaborar as propostas de 51 

novos cursos e também propostas de alterações de vagas. Isto de acordo com o novo 52 

fluxo e em observação aos prazos estabelecidos pela PROPLAN. Portanto, os nomes já 53 

poderiam ser apresentados, nesta reunião, para aprovação. Caso não fosse possível, 54 

ficaria para outro momento ou até mesmo aprovação por Ad Referendum. Com relação a 55 

criação da comissão de estudos para elaboração da proposta de implantação de Curso de 56 

Ciência de Dados Aplicada à Gestão Pública e de Empresas, prof. Sérgio comunicou que já 57 

existia uma portaria conjunta do CCSA e CCT vigente e que foi emitida recentemente. 58 

Dessa forma, não haveria até o momento proposta de alteração na respectiva 59 

composição. Em seguida, prof. Sérgio apresentou os nomes dos membros da comissão, a 60 
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saber: membros do CCSA: Diego de Sousa Guerra - SIAPE: 2895802 (membro titular); 61 

Polyandra Zampiere Pessoa da Silva - SIAPE: 1242775 (membro titular); Elias Pereira 62 

Lopes Júnior - SIAPE: 2359945 (membro suplente); Ruan Eduardo Carneiro Lucas - SIAPE: 63 

1386681 (membro suplente). Membros do CCT: Paulo Renato Alves Firmino - 64 

SIAPE: 1751179 (membro titular); Rafael Perazzo Barbosa Mota - SIAPE: 1570709 65 

(membro titular); Rosilda Benicio de Souza - SIAPE: 1935281 (membro suplente); Cícero 66 

Marcos Tavares Cruz - SIAPE: 1165596 (membro suplente). Não havendo 67 

questionamentos a respectiva comissão foi ratificada pelos membros presentes. Com 68 

relação aos demais cursos, o encaminhamento foi que as coordenações de cursos e 69 

representações docentes no Conselho fariam o envio dos nomes dos membros das 70 

comissões até o dia 24/11/23, para a direção do CCSA e respectivas aprovações. 3. 71 

Comunicado dos membros e da presidência. Prof. Sérgio comunicou acerca do convite 72 

feito a UFCA para aderir ao mestrado PROFIAP ofertado em rede nacional. Dessa forma, 73 

precisava de uma comissão para elaborar a proposta e apresentar ao Conselho. Profa 74 

Carla comunicou que os docentes: Jonathas e Priscilla atuais representantes docentes do 75 

curso de Biblioteconomia, neste Conselho, foram consultados acerca da continuidade na 76 

respectiva representação. Dessa forma, houve concordância por parte destes docentes   77 

para recondução por mais 2 anos.  Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a 78 

presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 15h:14min, que para constar, eu, 79 

Sandra Ribeiro Maia, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por 80 

mim e pela presidência. 81 
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